

**POLEMICA EN LA PROVINCIA POR LA LLEGADA DE HOMOS PARA PARTICIPAR DEL ENCUENTRO****Cordoba: Cumbre de Lesbianas y Gays**

**CORDOBA.-** Una gran polémica se ha suscitado en esta provincia por la realización de un plenario de lesbianas y gays que se llevará a cabo durante la celebración de Semana Santa. Es que los pobladores temen que el planeado miniturismo se vea alterado por la posible llegada de miles de homosexuales que podrían quebrar la habitual tranquilidad de localidades como La Cumbre o Villa Carlos Paz.

Cuando se esté celebrando en todo el país la Semana Santa, en la capital cordobesa se llevará a cabo el III Encuentro Nacional de Gays y Lesbianas, y que ya ha motivado una gran queja de parte de los operadores turísticos de la ciudad mediterránea y de los mismos habitantes, quienes no quieren verse perturbados por la presencia de los homosexuales.

Hay ciudades que atraen, para esta época del año, a miles de visitantes, como son Villa Carlos Paz, La Cumbre y La Falda, y que podrían tener entre ellos a lo que concurren a este plenario, que los organizadores consideran que puede ser masivo.

De acuerdo con fuentes de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA), la cantidad de gays y lesbianas podría oscilar en todo el país alrededor de tres millones de personas, y se calcula que

una buena parte podría viajar hacia la provincia de Córdoba en estos días. Ante esta eventualidad, el intendente de La Cumbre, Carlos Elgáname, señaló que esa localidad "no le prohíbe el ingreso a nadie. Por el contrario, bienvenidos si aportan dinero y aumentan la actividad comercial en mi jurisdicción. Están en todo su derecho de hacer turis-

Pero la opinión del intendente es contraria al sentir de los pobladores de La Cumbre, que rechazan que su localidad sea testigo de la "oferta sexual" de travestis o lesbianas por la vía pública. Los mismos operadores turísticos se oponen a que "vengan" por esta zona, pero reconocen que están imposibilitados de negarles la entrada a los homosexuales.

En esta ciudad hay dos hoteles que se encargan de recibir a los integrantes de la comunidad de gays y lesbianas, pero una investigación realizada por *Crónica* permite indicar que las plazas están casi cubiertas, por lo que no podrían ser alojados en estos establecimientos.

Los vecinos de La Cumbre, apenas se enteraron de la noticia sobre este encuentro, lanzaron el grito por el cielo y temen que ocurran situaciones similares a los que en los últimos días se viven en la Capital Federal con escándalos varios desde que fue aprobado el polémico Código de Convivencia.

Las radios reciben a cada minuto varias llamadas donde se exteriorizan los sentimientos de los pobladores de las principales localidades turísticas. "No queremos que ocurran situaciones similares a las que se viven en Buenos Aires, donde suceden escándalos varios. Pretendemos pasar las fiestas en paz".

---

**Los Pobladores Temen que el Miniturismo de Semana Santa Altere la Tranquilidad Habitual de Villa Carlos Paz o La Falda**


---

mo, aunque por supuesto que evitaremos que sucedan escándalos en la vía pública".

El funcionario expresó que en La Cumbre "no discriminaremos a nadie. No compartimos muchos de sus conceptos, pero no le cerraremos las puertas a nadie". En este sentido, y contrariando la opinión de muchos vecinos, Elgáname dijo que, "si no los dejamos entrar, estaríamos en una clara posición discriminatoria, porque hoy empezáramos con ellos, mañana con los sidosos y pasado con los judíos, árabes o negros. Es una actitud violatoria de los derechos humanos".